
令和５年春期 金沢地区推進連絡会要旨 

１ 日時 
  令和５年５月 27日(土) 17：00～18：00 

 
２ 場所 
  金沢地区連合会館 
 
３ 参加者 
  （地域側）自治会等地域団体関係         18名 

       学校関係（金沢小、八景小、金沢中）  ４名 

  （支援チーム、その他行政側） 

       区役所                 ６名 

       区社会福祉協議会、地域ケアプラザ    ３名 

                      計     31 名 

 
４ 意見交換要旨 
 
１ 開会のあいさつ【横井会長】 
２ 副区長あいさつ 
３ 区役所出席者紹介 
４ 第４期金沢区地域保健計画❝金沢ささえあいプラン❞について 
５ 令和４年度第４期金沢地区別計画の振り返りについて 
６ ぼたんちゃんホルダーの進捗状況 
７ 令和５年度区づくり推進費等の説明 
８  閉会 

 

【主な意見】 

 

（1） 令和４年度第４期金沢地区別計画の振り返りについて 

 

 ア 「友だちつくろう」は参加人数が少ないが継続が大切なので続けていく。 

イ 「リトルシュガー」はコロナの影響で実績なし。 

ウ 健康づくりはコロナあけたら１回40人くらい集まる。 

エ 高齢者配食は３年ぶりに再開。全て手作り。やって良かった。 

オ 野島公園ウォークラリーのスタッフ少ない。次回は多くの協力を得たい。 

カ BBQは昨年度の参加者が少なかったので今年度は頑張る。 

キ 地域パトロールは昔と比べ出歩く人僅か。ボーリング場周辺の若者なし。 

ク 金沢小の下校パトロールは６人くらいで実施。14:15集合で14:30開始。 



 

ケ 洲崎の防災広場を活用してテント張りや焼き芋を計画していきたい。 

コ 今年も防災まち歩きをしたい。 

サ 八景小学校の自転車マナーアップの表彰は子供に好評。登下校に役立つ。 

シ 金沢小学校では６月にスクールゾーン対策協議会がある。 

ス 平潟湾の清掃について 

(ｱ) 昔と比べてきれいになった。今後もきれいにしていきたい。 

(ｲ) 毎年町内会で参加している。 

(ｳ) 大きなゴミはなくなったが（透明度が増したので）海中のゴミが目立つ。 

(ｴ) 貝殻が目立つので素足やサンダルは危険。 

(ｵ) 昨年度は海が濁らずきれいだった（いつもは茶濁になる）。 

(ｶ) 昔はメッキ工場の排水が原因で海の濁りがあったのではないか。 

(ｷ) 清掃活動を通じて流域住民の意識を高めていける取組をしたい。 

 

(2) ぼたんちゃんホルダーの進捗状況 

 ア 泥亀ケアプラザは、登録188名 

 イ 柳町ケアプラザは、登録92名。名称を「なぎちゃんホルダー」に変更。  


